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虽然孙英杰不再和王德
显打官司，但这并不影响她

和父亲前往铁道部索要一份
承诺。

孙家此次目的到底是什
么呢？记者从知情人那里得
到的消息是，铁道部当初承
诺给孙英杰的奖金数，孙家
只拿到了很小的一部分，大

部分还没有兑现。
昨天早晨 7点多钟，孙

英杰和父亲孙凤有就早早地
来到了位于中国军事博物馆
对面的国家铁道部，但直到
下午约两点，孙英杰和父亲

孙凤有才走出了铁道部的大
门，记者注意到孙英杰穿着
一件白色的运动上衣和淡蓝

色的牛仔裤，脸上流露出疲
态。孙英杰的父亲则是戴了
顶黑色帽子，穿着很厚的衣
服，还背了个大书包。

记者随后向孙英杰走去，

但孙英杰却向记者表示认错
人了。记者随后表示只想知道
事情的结果时，孙英杰说：
“你别问我了，我不想说，什
么都别问，我不会说的。”

一旁的孙父则说道：“上
次领导口头承诺过我们，今

天来应该有个说法了。”他表
示自己是上周六从沈阳赶到

北京的，但是没想到在铁道
部的传达室里从早上 7点一
直坐到了下午 2点，还是没
等到领导。“领导开会，我们
只能干坐着。”孙凤有耸了耸
肩后说道，“老实说，我没有
想到会是这样，白等了一天，

什么事都没办成。”孙凤有
话语中既有些许的愤怒又
带着无奈。

在传达室得知铁道部领
导去开会的消息后，孙凤有
表示，目前自己和女儿已经

在北京租了房子，就为了等
领导回来给当初那份口头

“承诺”一个说法，不过对于
这个口头承诺是不是就是房
子和拖欠的巨额奖金，孙英
杰和父亲都没有做出回答，
只是说：“我过几天再来看
看，总不能天天开会吧。”

孙凤有还提到了女儿孙

英杰训练的情况，他说：“现
在这些事闹的，心里哪还能
静下来。希望能尽快把事情
解决了吧，这样她也能快点
心平气和地投入到训练中
去。” /0
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领导在开会，孙氏父女苦等7小时无果
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刘翔在一边的跑道上

龇牙咧嘴地跨栏，孙海平指
导就和记者来到一侧聊天。
刚带队从长沙参加完全国
田径冠军赛回来的他，对目
前刘翔的状态挺满意的。
“都赛季末了，按理说状态
要下来了，但你看他刚才那

个动作，按照这样跑法，就
算明天就拉过去参赛，13
秒 10是稳稳当当的。”对

于备战亚运会，孙指导一点
都不愁，抽着烟，只在聊天
的间隙看看刘翔的动作。而
刘翔又一组动作过去，不远

处的助理教练盛越铭看着
竟然大叫一声：“漂亮！”

昨天上午 9点半的上
海莘庄训练基地，阳光不
错、有点微风，正是秋高气
爽的典型特征，很适合训
练，这也是刘翔拖着迟迟不

去广州跟国家队会合集训
的原因之一。然而，孙海平
却把刘翔拉到了室内训练
馆，“今天技术训练，得把
他拉过来在器械上再巩固
巩固动作，虽然说到了赛季
末，一些基本的东西还是不

能放弃。”

让同时兼任中国田径
队副总教练的孙海平担忧

的是，面临亚运会这样的重
大赛事，中国队的很多队员
状态放得过早。“我刚从长
沙的全国田径冠军赛回来，

成绩是比得一塌糊涂，状
态放得太早了，亚运会的
形势恐怕不会太乐观———
尽管说现在是实行奥运战
略，要抓几个重点项目，但
这样的大赛不重视还是不
太对，因为中国田径现在

不光面临日本的追击，西
亚各国在男子田径项目上

也发展得很强了，大概除
了刘翔，中国队在这个领
域要拿金牌都不太容易！”

长沙归来的感触，让孙
海平继续保持着对刘翔的
基本训练水平：“自然赛季
末是以调整为主，我们现
在也基本上都只练半天，

但该有的强度还是得保
证。” 尽管刘翔训练的间
隙，依然是跟师弟师妹们
指天画地、表情搞笑地吹
牛，但在走上跑道后，他还
是那个眼神很凶、严肃得
吓人的“飞人”，最后“收

工”时，他朝着师父搞怪地
叫一声“头都跑昏了”，证
明了他的训练强度。
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排名第一的瑞士!天王"费德
勒退出巴黎大师赛# 这使得
网球赛事组织者在考虑加大
对这些!逃兵"处罚的同时#还
要尽快修改和完善赛程$

费德勒 !" 日以身体疲

劳为由退出了当日开打的
巴黎大师赛$ 此前一天#费
德勒刚刚在他的家乡瑞士
巴塞尔室内赛上折桂$

费德勒的退出意味着
现世界排名前六的球员中
只有位列第五的达维坚科

参加本年度的巴黎大师赛$

排名第二的 !西班牙小子"

纳达尔此前一天通知组织
者#他由于在训练中腹膜受
伤而不得不退出比赛$

#$%%职业网球选手协
会&主席维利尔斯当日发表

声明说'!这促使我们对赛
程#包括其基本结构(奖金
分配等要进行重大改革)同
时我们急需采取必要的惩
罚措施#以保证最好的选手
都能参加最重要的比赛$ "

巴黎大师赛组织者里

乌和皮奥利纳因诸多大牌
球员不来捧场而叫苦连天$

里乌说'!这降低了我们%比
赛&的声誉#不能满足球迷
的期望$"皮奥利纳则认为#

应对那些退出比赛的球员
进行处罚$ !也许只有禁赛

能起作用#经济处罚在很大
程度上已不能解决问题$ "

里乌也表示# 巴黎大师
赛之所以遭遇大牌球员纷纷
退出的尴尬# 是因为这是有
&名顶级球员参加的大师杯
赛前的最后一项大师赛$ 而

球员显然更重视大师杯赛$

#$%章程规定# 球员可
以在年度的 '项大师赛中放
弃 (站比赛$ 因此费德勒退
出并不违规# 此前他只是没
有参加 )月的汉堡大师赛$

自 *+"! 年以来# 费德
勒就没有参加过巴黎大师

赛#纳达尔则许诺明年他一
定要首次参加这一比赛$

留在上海调整却并不轻松
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尽管孙指导说，刘翔目

前因为活动太多，有的时候
心情还是难以调节过来，但
这两天呆在上海，他却是轻
松许多。热身时，连外套也
故意反过来穿，连孙海平看
了都忍不住要笑笑：“小青
年，大概要摆摆酷。”好心

情，大概源于他又换了一双
新钉鞋。

在昨天的训练课中，记
者发现他脚上的钉鞋已经
换成了一双从没看到过的，
红色基调加上黑色点缀，而
鞋底在反射训练馆窗外的

阳光时，竟然有点像透明
的，比以前的钉鞋似乎更漂
亮。等他训练完换上慢跑鞋
去放松，助理教练曹靖拎着

新跑鞋给记者介绍：“你看
这 边 的 ‘ZM HURDLE

LIU’，就是特意为他定做
的钉鞋，后面鞋帮子上还绣
着中文的‘刘翔’两个字，
好些功能都挺先进的。”
“换了有一段时间了

吧，训练的时候穿穿，感觉
还不错，不过还没穿它比过
赛。”训练完的刘翔嘴上满

不在乎，收拾鞋子的时候手
上动作还是细了一些，仔细
地放进鞋袋子———在亚运
会上夺冠的目标并不难，

对这双之前外界一直关注
的新钉鞋，他暂时也没给
太多的期待。“87.5公斤
啊！”他拎着鞋子奔到训练
馆门口称体重，冲孙海平夸
张地叫，似乎想给大家证明
训练的成果比鞋子的魅力

大得多。 ¨©
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刘翔在一边的跑道上

龇牙咧嘴地跨栏，孙海平指
导就和记者来到一侧聊天。
刚带队从长沙参加完全国
田径冠军赛回来的他，对目
前刘翔的状态挺满意的。
“都赛季末了，按理说状态
要下来了，但你看他刚才那

个动作，按照这样跑法，就
算明天就拉过去参赛，13
秒 10是稳稳当当的。”对

于备战亚运会，孙指导一点
都不愁，抽着烟，只在聊天
的间隙看看刘翔的动作。而
刘翔又一组动作过去，不远

处的助理教练盛越铭看着
竟然大叫一声：“漂亮！”

昨天上午 9点半的上
海莘庄训练基地，阳光不
错、有点微风，正是秋高气
爽的典型特征，很适合训
练，这也是刘翔拖着迟迟不

去广州跟国家队会合集训
的原因之一。然而，孙海平
却把刘翔拉到了室内训练
馆，“今天技术训练，得把
他拉过来在器械上再巩固
巩固动作，虽然说到了赛季
末，一些基本的东西还是不

能放弃。”

让同时兼任中国田径
队副总教练的孙海平担忧

的是，面临亚运会这样的重
大赛事，中国队的很多队员
状态放得过早。“我刚从长
沙的全国田径冠军赛回来，

成绩是比得一塌糊涂，状
态放得太早了，亚运会的
形势恐怕不会太乐观———
尽管说现在是实行奥运战
略，要抓几个重点项目，但
这样的大赛不重视还是不
太对，因为中国田径现在

不光面临日本的追击，西
亚各国在男子田径项目上

也发展得很强了，大概除
了刘翔，中国队在这个领
域要拿金牌都不太容易！”

长沙归来的感触，让孙
海平继续保持着对刘翔的
基本训练水平：“自然赛季
末是以调整为主，我们现
在也基本上都只练半天，

但该有的强度还是得保
证。” 尽管刘翔训练的间
隙，依然是跟师弟师妹们
指天画地、表情搞笑地吹
牛，但在走上跑道后，他还
是那个眼神很凶、严肃得
吓人的“飞人”，最后“收

工”时，他朝着师父搞怪地
叫一声“头都跑昏了”，证
明了他的训练强度。
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尽管孙指导说，刘翔目

前因为活动太多，有的时候
心情还是难以调节过来，但
这两天呆在上海，他却是轻
松许多。热身时，连外套也
故意反过来穿，连孙海平看
了都忍不住要笑笑：“小青
年，大概要摆摆酷。”好心

情，大概源于他又换了一双
新钉鞋。

在昨天的训练课中，记
者发现他脚上的钉鞋已经
换成了一双从没看到过的，
红色基调加上黑色点缀，而
鞋底在反射训练馆窗外的

阳光时，竟然有点像透明
的，比以前的钉鞋似乎更漂
亮。等他训练完换上慢跑鞋
去放松，助理教练曹靖拎着

新跑鞋给记者介绍：“你看
这 边 的 ‘ZM HURDLE

LIU’，就是特意为他定做
的钉鞋，后面鞋帮子上还绣
着中文的‘刘翔’两个字，
好些功能都挺先进的。”
“换了有一段时间了

吧，训练的时候穿穿，感觉
还不错，不过还没穿它比过
赛。”训练完的刘翔嘴上满

不在乎，收拾鞋子的时候手
上动作还是细了一些，仔细
地放进鞋袋子———在亚运
会上夺冠的目标并不难，

对这双之前外界一直关注
的新钉鞋，他暂时也没给
太多的期待。“87.5公斤
啊！”他拎着鞋子奔到训练
馆门口称体重，冲孙海平夸
张地叫，似乎想给大家证明
训练的成果比鞋子的魅力

大得多。 ¨©
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昨天下午，从丹麦世锦

赛凯旋回国的体操队在体
育总局训练局进行回国后
的第一次公开训练课。亚运
会在即，体操队领队张佩文
表示，虽然最终参加亚运会
的名单还没有最后定下来，
但可以肯定的是参加亚运

会的名单基本就从世锦赛
阵容中产生。
“基本就是世锦赛名单，

也可能会有微调，现在还没
有最后确定。”张佩文说。

在说起一直以来中国
男队的领军人物李小鹏目
前的情况时，张佩文介绍

说：“李小鹏现在仅仅在双
杠项目上恢复了，彻底恢复
还需要一段时间，亚运会他
将不会参加。”因伤休息一
年之久的李小鹏在刚刚结
束的世界杯德国站双杠决
赛中摘得一金，目前还没有

归队训练。刚刚复出，就在
双杠项目上摘金，李小鹏再

一次让世界吃了一惊。
“亚运会金牌对他来

说没有挑战性，他现在的主
要任务是恢复竞技状态，储
备新的动作，为 2008奥运

做准备。”张佩文说，“由于
世界杯分站冠军不能列入
世界冠军，因此还不能说李
小鹏已经追平了李宁14个
世界冠军的纪录。”

据张佩文介绍，李小鹏
将在跳马项目开发新的难
度，第二个“李小鹏跳”挑
战更新难度，有望再度震惊
世界，成为新亮点。中国体

操队将于11月28日乘中国
代表团专机赴多哈参加在那
里举行的亚运会。 ª«

昨天，第 11届 LG杯
世界围棋棋王战八强战继

续在韩国首尔 Somerset
Palace饭店进行。在后两
场比赛中，中国棋手胡耀宇
八段击败了“石佛”李昌镐
九段，而古力九段则意外失
手于洪�杓五段。本届LG
杯八强战在昨天全部结束，

中方有 4名棋手参加仅有
1人进入半决赛，成绩不尽
如人意。

胡耀宇战李昌镐是本次
LG杯八强战的焦点局。胡
耀宇被称为“抗韩英雄”，目
前所有的韩国一流高手他都

赢过一遍了。其中赢过李昌
镐3次。昨天再会李昌镐，
胡耀宇表现出了良好状态，
整盘棋没有出现明显的问题
手，仅在读秒的时候稍下得
不够紧凑，堪称完胜。

另外的比赛中，洪�杓

五段淘汰卫冕冠军进入四
强，为本届比赛的“黑马”。

韩国围棋在本届比赛
中成了大赢家。他们3名棋
手有2人进入了半决赛。
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胡耀宇中盘战胜李昌镐
后，堂堂正正地跻身 LG杯
世界棋王战四强。在比赛结

束之后，记者对胡耀宇进行
了独家专访。
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®¯¬当然很高兴。
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®¯：大家都很强啊，

没有特别的感觉。
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®¯¬ 其实也输过好
几盘呢。呵呵。
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®¯¬ 我印象里的李
昌镐好像更强大。
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®¯：好。
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®¯¬事实上，就是从

这手棋开始，我觉得有棋下
了。通过这手棋，白棋的厚势
得以发挥。我觉得李昌镐可
能应该把中间的黑子和边上
的黑棋连起来，这样和无忧
角形成模样，这样黑棋不错。
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®¯¬中腹的对攻，双
方都有机会，不过我蛮有信
心的，感觉有棋下了。尤其
是，在攻击中抢到三手棋来
围白中腹的空，这让我后来
的战斗感觉有底了。
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®¯：中午封盘之后，
李昌镐脱先，被我反过来攻
击边上的三个黑子，这时候
我觉得我形势好转了。
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®¯¬都差不多啦。下
了就知道了。呵呵。 ª«


